

1年学年誌より

R6. 4. 16(火)

ようこそ麻里布中学校へ！

4月8日の入学式から1週間が過ぎました。

不安と期待でスタートした中学校生活。先週は、中学校生活の流れやきまりを知ったり、クラスの様々な役割を決めて動き出したり…週の後半には授業がスタートし、放課後には部活動見学。めまぐるしい毎日でしたが、1年生は皆、元気に頑張っていました。日に日に大きくなる挨拶の声、給食の見事な食べっぷりに頼もしさを感じています。

身も心も大きく成長する中学3年間、人生にとって大切な時期です。早く中学校生活に慣れ、これからの1年間のこと、そして将来のことを考えながら、充実した生活を送りましょう。



↑ 篠原君の誓いの言葉(入学式)

1年部教員あいさつ

麻里布中学校へようこそ！

日々成長していく皆さんと、これから一緒に送る学校生活が楽しみでなりません。

素直な気持ちでのびのびと元気に、張り切っていきましょう！ よろしくお祈りします！

学年主任

困っている人が居ると、すぐに声をかけたり、手助けしてくれたりする優しい生徒が多くうれしく思っています。保護者の皆様には、大変世話になりますが、よろしくお願い致します。

1年1組担任

岩国中学校から来た金子です。新入生のみなさんと同じ、麻里布中1年目です。好きな食べ物は、お寿司と餃子。好きな時間は給食。わからないことだらけですが、明るく前向きに取り組んでいくみなさんと一緒に、楽しい中学校生活を過ごしたいと思います！

1年2組担任

麻里布中4年目です。麻里布にはご縁があるらしく、10年前にも6年間勤務しておりました。昨年度から緑化担当となり、学校周りの花壇の整備に日々励んでいるところです。よろしくお願い致します。

1年3組担任

灘中学校から来ました。皆さんと一緒に麻里布中学校1年生。音楽の話や、アニメの話、ゲームの話大歓迎！みんなの顔と名前を早く覚えて、麻里布中学校の生活に慣れて、一緒に楽しい学校生活を送りましょう。

さくら学級担任

元気いっぱいの1年生と毎日楽しく、パワーをもらっています。今年度、教育相談も担当します。スクールカウンセラーとの面談希望があればお知らせください。1年間、よろしくお願い致します。

1年4組担任

川下中学校から来ました。元気いっぱいな1年生に出会えて、とれもうれしいです！一生懸命頑張りますので宜しくお願い致します。

わかば学級担任



← 美術部による黒板アート

